

## Preuve et attestation de développement professionnel Semaine de la formation à distance 2022 - Participant



**Description:**

Ce badge est octroyé comme preuve de participation à la cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du 21 au 25 février 2022.

:

Badge attribué à : Carol Jean

<https://www.cadre21.org/membres/carol-jean-cegep-rimouski-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-02-24 21:55:48

# Semaine de la formation à distance 2022 - Participant

1 - Quelles sont ces activités auxquelles vous avez participé (cocher un minimum de 3 activités)?

L'école d'aujourd'hui : un monde d'opportunités

Le leadership des directions d'établissement en contexte de crise

Trousse numérique de tutorat par les pairs en anglais langue seconde : une solution efficace et conviviale

Jeux et ludification de l'enseignement en ligne : des pratiques ludiques à distance jusqu'au métavers

Le jugement professionnel : de l'intention pédagogique au coup de sonde final

Comment réinvestir les outils numériques expérimentés pendant la pandémie?

13 microformations en FAD

Les premiers pas en classe inversée et les outils qui facilitent le tout!

Réfléchir l'Intelligence artificielle en éducation

La comodalité: une combinaison unique de présence et distance

L'apprentissage socioémotionnel par la motivation scolaire

Oser l'approche inclusive en FAD!

Symposium : Résultats de 3 projets de recherche

Faciliter l'inclusion des apprenants avec les outils Microsoft

Survivre à l'enseignement à distance

L'encadrement des apprenants en FAD

2 - Parmi vos choix, quelle est votre activité (atelier, conférence, panel) coup de cœur de la semaine et pourquoi?

J'ai vraiment beaucoup aimé la rencontre « Survivre à l'enseignement à distance » pour l'approche de Mme Plouffe et les thématiques du quotidien abordées. J'ai également beaucoup aimé l'atelier de Mme Arsenault Carter « Les premiers pas en classe inversée et les outils qui facilitent le tout! ».

3 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cette cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD)?

Je retiens la richesse des échanges dans le clavardages et la pertinence de ces belles formations dans un contexte actuel!